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Nous accueillons deux nouveaux arrivants à la commission : Sophie Malburet  (Foulée de la Veyle) et Lionnel 

Salmon (ASC Balan) 

Pierre nous indique que nous rejoindra également Véronique Hubert (Les foulées des carrons). 

1 CALENDRIER 

Manque une vingtaine de courses. Serge et Pierre se proposent de relancer les retardataires. Bernard fera une 

relance mail. Objectif clôture du calendrier au 15 novembre. Les organisations non inscrites sur Calorg et donc 

non inscrites au calendrier ne seront pas prisent en compte pour le challenge et nous ne donnerons pas d’avis 

favorable. 

2 REMISE DES CHALLENGES 2018 

Pierre a pris contact avec le service des sports de la ville d’Oyonnax ; Une date est disponible pour faire cela au 

stade Maton : le vendredi 25 JANVIER à partir de 19H30. Adopté. Bernard fera une demande officielle à Franck 

GILARD 06.84.78.68.04. 

Speaker : par ville Oyonnax 

Repas : idem demander à Oyonnax ce qu’ils peuvent proposer pour 15 à 20 euros 

Récompenses : Yves et Serge s’en chargent. 

Invitations : prochaine réunion 

3 NOUVEAU CHALLENGE POUR 2019 

Bernard propose qu’un challenge cross soit mis en place pour 2019 pour faire la promotion du 

cross. Adopté. Bernard proposera un règlement à la prochaine réunion. 

4 FINANCE 

4.1 : Subventions : Sylvia va se charger de faire la demande de subvention auprès de la 

Plaine de l’Ain pour le calendrier. 

4.2 : Résultat à ce jour : déficit de 1083 € dont 543€ de droits montagne non payés. 

5 QUESTIONS DIVERSES 

5.1 La commission va élire domicile au stade de la Chagne. Elle s’y réunira pour analyser les dossiers 

et tenir ses réunions. Bernard fera une demande de boîte aux lettres au nom du comité à la 

mairie. 
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5.2 Communication : la CDCHS va se doter d’une adresse mail consultable par ses membres pour 

pouvoir répondre plus vite aux organisateurs et/ou aux coureurs. 

5.3 Matériel : le matériel sera stocké à la Chagne. On va essayer de trouver une armoire. 

Matériel à acheter : 1 chrono à bande et un jeu de panneaux signaleurs Bernard fait établir des 

devis pour faire un demande d’aide au département. 

5.4 Transmission des résultats : Gibus souhaite que l’on demande à YAKA de lui envoyer 

systématiquement tous les résultats des courses qu’il chronomètre dans le département. Bernard 

s’en charge. 

5.5 Prochaine réunion : Lundi 10 décembre à la Chagne. 

6 NOMINATION D’UN NOUVEAU PRESIDENT  

Arnaud ayant annoncé son souhait de quitter la présidence,  Bernard s’est proposé pour assurer cette 

fonction. Pas d’autre candidat ne s’est proposé. Bernard est le nouveau président de la CDCHS01 à 

compter de ce jour. 

 

 

Etaient présents :  Sylvia Grand Clément, Sophie Malburet, Lionnel Salmon, Pierre Page, Serge 

Rapy, Bernard Beaume, Yves Michon, Gilbert Goessens 

 

Etaient excusés : Madjid Kellal, Arnaud Huber, Véronique Hubert. 


